
「前期活動報告」 

旧生徒会本部 
 

旧生徒会では、「百花斉放」（様々な活動が活発

に行われ、皆がその本領を発揮するという意味）をスロ

ーガンに活動してきました。 

 

前期は学級旗コンクールや体育大会の大縄大会など

がありました。また、8月 1日に行われた「伊丹市中学校

生徒会リーダーズセミナー」では、伊丹市内の中学校

が集まり、各校の取り組みを発表しました。様々な活動

を通して新しい活動方針が見つかったと思います。 

 

前期で大きく変わったのは目安箱「AKB」です。覚え

やすくなってから利用者が増えました。そして、多くの

生徒の意見が集まりました。後期では、その意見の返答



を行ってほしいと思います。 

 

生徒会新聞の発行は、以前に比べて充実させられま

したが、遅れが出て発行できないこともありました。もっ

と全校生徒から親しまれるような生徒会新聞が発行で

きれば良いと思います。 

 

体育大会では生徒会種目の大縄を兄弟学級競技とし

て行いました。しかし、兄弟学級の交流が少ないという

意見をよく耳にします。体育大会以外にも兄弟学級の

交流が不足しているのが課題です。新生徒会で改善し

てほしいと思います。 

 

私たちがこうして活動してこられたのは全校生の皆さ

んの支えがあったからこそです。今後とも生徒会活動に

ご協力の程、よろしくお願いいたします。 

本当にありがとうございました! 


